

HERBIER MERCÉ

BIO

Jacques Mercé

Son mémoire pour le Diplôme d'Etudes Supérieures (DES) soutenu le 22 avril 1965, portait déjà sur la flore de l'Aubisque.

Même si on le retrouve plus tard avec Guy Durrieu pour une collecte au Népal en 1982, c'est en Espagne que s'ancre son travail.

Il soutient une Thèse botanique à l'Université Paul Sabatier en 1984 : *Champignons parasites, végétation et bioclimats du sud de l'Espagne (Erysiphacées, Ustilaginales, Urédinales)*.

Il est alors rattaché au Laboratoire botanique et forestier.

L'HERBIER



- Plantes d'Espagne
- 1000 planches en 17 classeurs
- entre 1965 et 1985 environ
- Espagne

FOCUS

L'Herbier semble marquer l'entrée dans la carrière pour l'auteur.

Son premier travail d'importance est daté de 1965 et coïncide avec les dates des planches des premiers spécimens collectés. par la suite, le botaniste va s'orienter vers la mycologie.

